

西合志第一小学校 学校だより 第8号 令和2年7月31日



学校教育目標:夢を持ち、挑み続ける児童の育成~レジリエンス力の向上~

文責 校長 平井 一郎

## 明日から23日間の夏休み!

昨年度の3月からおよそ3ヶ月の臨時休校を終え、6月2日の学校再開から約2ヶ月、この間、保護者、地域の方々に多くのご理解とご協力をいただき無事に前期前半を終えることができました。この間、3密をさけながらの新しい生活様式での学校生活でした。さて、いよいよ明日から8月23日(日)まで、23日間の夏休みに入ります。本日、校内放送で子どもたちに『夏休みの意義』と『3つの約束』を話しました。

『夏休みの意義』・・・自分の力を「試す」、「伸ばす」、「準備する」 『3 つの約束』・・・「いのち」、「時間」、「きまり」を守る

夏休みはこれまでがんばってきた学習や生活などの力を先生がいない時でも発揮し、さらに伸ばし、前期後半にむけた準備をする時です。そして何より元気に過ごすために『いのち』を守ってほしいと思います。近隣の市町でも新型コロナウィルスの感染が報告されています。家庭でも『時間』を守って規則正しい生活をすることが感染予防につながります。また、交通事故、水の事故、犯罪等にも気をつけてください。交通ルールや各家庭でのルール:『きまり』を守ることが、『いのち』や『時間』を守ることにつながります。23日間の夏休みを元気に過ごし、充実・発展の前期後半につなげましょう!

※8月22日(土) 有志の方による愛校作業(7:00~8:30) 大変お世話になります

## 6年 薬物乱用防止教室

7月15日 (水) に学校薬剤師の中本先生を講師にお招きして、薬物乱用防止教室を実施しました。正しい薬の服用の仕方や薬物の乱用をするとどのようになってしまうのかを学習しました。

大切なことは

## <u>自分の身体は自分で守る!</u> 周りに流されず正しい判断をする!

このことは薬物に関わることだけでなく 生きていく上で大切なことです。 ぜひ実践していきましょう!





## がんばった水泳の学習

新型コロナウィルス感染防止の観点から実施を心配した水泳の学習ですが、どの学年も10回程度の学習をすることができました。雨が続いた日々もありましたが予定の学習を終えることができました。25m泳げるようになった児童や顔を水につけることができるようになった児童など目標達成に向け、がんばっていました。









8月11日(火)~14日(金)は学校が閉庁となります。 緊急の場合は学校教育課(☎ 248-2366)に連絡をお願いします。